

Sigean

Cyclo club : un moment d'échanges pour rester sur le bon braquet

L'assemblée générale du Cyclo club Sigean, club reconnu pour son dynamisme et sa convivialité, s'est déroulée il y a peu dans la salle de l'étang Boyé, en présence d'une quarantaine de ses adhérents, d'Yves Yorillo, maire adjoint aux sports et de Marie-Christine Theron-Chet, conseillère départementale des Corbières Maritimes.

Les instances ont vivement remercié le Cyclo club Sigean d'être toujours aussi présent dans le tissu associatif et en particulier cette année pour le présentiel du club lors du départ de l'étape du tour d'Occitanie en juin et le forum des associations de la rentrée.

Le président Richard Hoyos a ensuite ouvert la séance en déroulant les grandes lignes du fonctionnement du club avec une attention particulière sur la sécurité lors des sorties.

Christophe Ferrier intègre le comité

Avec la création cette année d'un groupe 1 bis, le club propose désormais 3 groupes de niveau afin de mieux correspondre à l'évolution du panel des coureurs, jeunes et moins jeunes cyclos.

Énumérant le renouvellement des différents mandats des membres du comité directeur, le président a chaleureusement remercié Fran-



Le cyclo club a dressé le bilan et évoqué les projets pour la saison.

çois Conte, un des trois responsables sécurité, qui a présenté sa démission.

Sur proposition à l'assemblée pour de potentielles nouvelles candidatures, Christophe Ferrier est rentré dans le comité.

Le comité directeur se constitue désormais ainsi : Richard Hoyos, président ; Serge Douire, animateur du site ; Jacques Viana, trésorier ; Dominique Cassagnol, secrétaire générale en charge des licences/assurances ; Patrick Cassagnol, intendant ; Alain Rivérain et Jean-Claude Lamboule, équipements, animations et sécurité ; René Trouquet, relations avec le groupe 2 ; Nicolas Martinez, VTT ; Christophe Ferrier, nouveau membre.

Dominique Cassagnol, la secrétaire générale, a ensuite présenté les di-

verses participations des adhérents dans les grands rassemblements cyclos du grand sud.

Le déroulement d'un stage de 4 jours en juin de cette année sur les cols d'Andorre aura été une vraie réussite pour la vingtaine de participants et un prochain stage en montagne dans les Pyrénées pour la saison 2023 est déjà à l'étude.

Le trésorier Jacques Viana a énoncé la bonne santé financière du club malgré une légère baisse des rentrées des différents sponsors.

Dans le cadre des questions diverses, une suggestion a été remontée aux élus pour la mise en place de plusieurs panneaux Cyclistes sur les routes du grand canton des Corbières.

Daniel Renault (ancien président), un des 5 préposés actuels au sifflet dans le contexte sécurité du groupe, rappelle la responsabilité de chacun et le comportement à adapter sur nos routes pour la sécurité de tous.

Après avoir remercié vivement les différents partenaires, un pot de convivialité est venu ponctuer ce bon moment d'échanges.

J. G.